

Le ministère de l'Intérieur dément l'implication d'un fonctionnaire du ministère de l'Education dans une affaire d'escroquerie

Le ministère de l'Intérieur a démenti, jeudi 17 mars 2011, les allégations rapportées dans un communiqué rendu public, le 15 mars 2011, concernant l'implication d'un fonctionnaire du ministère de l'Education dans une affaire d'escroquerie pour fausses promesses d'embauche pour un groupe de diplômés du supérieur dans le corps des enseignants.

Dans un communiqué publié, jeudi, le ministère annonce les conclusions de l'enquête qui avaient révélé qu'«aucun agent ou fonctionnaire du ministère de l'Education n'est impliqué dans cette affaire».

Il convient de noter qu'une personne a été arrêtée récemment qui utilisait un document falsifié pour le recrutement de diplômés dans le corps des enseignants.

L'inculpé a reconnu avoir usurpé l'identité d'un fonctionnaire du ministère de l'Education et promis à ses victimes de rejoindre le corps des enseignants contre une somme d'argent.